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Sur la photo nous reconnaissons les 

membres fondateurs du club Héritage 

chapitre Laurentides-Lanaudière. Ces 

personnes ont organisé plein d’activité 

pour les membres entre autres dîners, 

voyages, tournoi de golf et des banquets 

annuels pour souligner les 25, 30, 35 ans 

et plus de service. 

Dans les prochains communiqués vous 

pourrez voir des photos des premières 

années du club. 

Merci à Laurent DesLauriers pour le 

premier texte. 

mailto:lemairey@videotron.ca
mailto:pierremlussier@videotron.ca
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Message du Président 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à tous les lutins du Père Noël qui nous ont aidés cette année. Les lutins   ont répondu   à 

quelques11273 lettres, 376 écoles pour 1222 heures de bénévolats merci et bravo. Quelle belle 

opportunité de créer de la joie chez les enfants en cette période de réjouissance malgré cette 

pandémie. 

 

La pandémie nous a obligée à revoir notre communiqué et j’espère que cela vous a plu. Telle 

que mentionné dans notre dernier communiqué vous trouverez dans ce communiqué le premier 

d’une série d’historique du chapitre. Merci à Laurent Deslauriers pour son excellent texte. 

 Je vous invite à regarder le site heritageclub.ca pour voir les activités du chapitre et des autres 

chapitres de la région. 

 

 

Merci et aux plaisirs de vous voir à nos dîners et au dîner de l’Amitié dès que les conditions 

nous le permettrons. 

 

Amicalement  

 

Le président  

Yvon Lemaire  

 

 

 

Je vous souhaite une Bonne et Heureuse année 2021 à vous 

et à vos familles. Merci à tous nos supporteurs qui nous 

accompagne depuis plusieurs années et aux nouveaux 

membres qui se sont joints à nous depuis peu. C’est grâce à 

votre support que le chapitre se porte bien et que nous 

pouvons organiser dîners et activités. Merci à Pierre et René 

pour leur dévouement et support au chapitre. 
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          Note de l’éditeur 
    

 

     
 

Bonjour gens de la Poste ! 

 

Nous sommes déjà rendus en 2021 et nous laissons derrière nous tous les 

évènements de 2020. Certains bons, certains agréables mais d’autres que 

nous préférons oublier. Il est maintenant temps d’aller de l’avant et de 

profiter pleinement du moment présent. Le printemps s’annonce déjà et le 

temps des sucres approche. 

Cette année notre partie de sucre annuelle et notre méchoui n’auront 

probablement pas lieu à cause de la pandémie. 

Et notre assemblée générale annuelle, laquelle serait suivie des élections 

pour les postes à combler soit ceux de 1er vice-président et secrétaire-

trésorier seront également reporté. 

Cette année, encore dû à la pandémie le dîner de l’Amitié n’aura 

probablement pas lieu.  

 

Dès que le covid 19 sera chose du passé il nous fera grand plaisir de vous 

convier à une activité. D’ici là prenez soin de vous et des vôtres, soyez 

respectueux des consignes sanitaires et au plaisir de vous revoir en bonne 

santé le plus tôt possible. 

 

 MERCI à tous nos fidèles supporteurs, c’est toujours un grand plaisir de 

vous revoir à chaque activité et c’est grâce à vous que le chapitre connaît un 

tel succès. Plus de 50 personnes participent régulièrement à tous nos dîners 

bravo!  

 

 
L’éditeur 
 

Pierre Lussier 
Pierre Lussier 
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CLUB HÉRITAGE SOUVENIRS DU PASSÉ   2020/11/15. 

 

À L’AUTOMNE 1988, DONALD LANDER, ALORS PRÉSIDENT DE LA SOCIÉTÉ CANADIENNE DES 

POSTES, DÉCIDE DE CRÉER UN CLUB SOCIAL POUR RECONNAÎTRE L’APPORT DE SES 

EMPLOYÉS RETRAITÉS ET DE CEUX TOUJOURS ACTIFS CUMULANT 25 ANNÉES DE SERVICE À 

POSTE CANADA.31 CHAPITRES ONT ALORS ÉTÉ FONDÉS D’UN BOUT À L’AUTRE DU PAYS. 

LE CHAPITRE « LAURENTIDES-LANAUDIÈRE », S’ÉTENDANT DE LAVAL JUSQU’AU PARC DE 

LAVÉRENDRIE VERS LE NORD ET JUSQU’À LOUISEVILLE VERS L’EST, VIT ALORS LE JOUR. 

ASSISTÉ DE PAUL-AIMÉ SAULNIER ET D’HENRI ALEXANDRE NOUS AVONS RECRUTÉ UN 

GROUPE REPRÉSENTATIF DE 21 MEMBRES FONDATEURS ET ÉTABLI UN PREMIER EXÉCUTIF 

COMPOSÉ DE : YVAN LORTIE, 1er VICE-PRÉSIDENT, ROBERT DIGUER, 2e VICE PRÉSIDENT, 

JEAN DAIGNAULT, SECRÉTAIRE, ROLAND LIBOIRON, TRÉSORIER, RAYMOND TRUDEL 

REPRÉSENTANT DES MEMBRES ET LAURENT DESLAURIERS, PRÉSIDENT. 

AU DÉBUT, LES ACTIVITÉS ETAIENT PLUTÔT RARES ET MODESTES.TOUTE –FOIS LA CRÉATION 

DE DÎNERS MENSUELS, DE RENCONTRES AMICALES DE GOLF, D’EXCURSIONS DIVERSES ET 

DE VOYAGES DE QUELQUES JOURS, POUR NE NOMMER QUE CEUX-LÀ, ONT VITE CRÉÉ DE 

L’INTÉRÊT ET AUGMENTÉ SUBSTANTIELLEMENT LE NOMBRE DE PARTICIPANTS. À TITRE 

D’EXEMPLE, APRÈS UN LENT DÉBUT, IL N’ÉTAIT PAS RARE D’AVOIR PLUS DE 100 

PARTICIPANTS AUX DINERS MENSUELS (LE RECORD ÉTANT DE 153 AU RESTAURANT « LA 

SIRÈNE » SUR ST-MARTIN À LAVAL). 

POUR CE QUI EST DES RENCONTRES DE GOLF, IL FAUT PRÉCISER QUE LE PRÉSIDENT DU 

CLUB » NOMININGUE » ÉTAIT L’ANCIEN MAÎTRE DE POSTE DE CETTE COMMUNAUTÉ ET 

QU’IL NOUS AVAIT PROPOSÉ DE NOUS ORGANISER DES RENCONTRES. À COMPTER DE DU 

15 MAI 1990, NOUS AVONS DONC ORGANISÉ DEUX RENCONTRES ANNUELLES À CE CLUB 

(L’UNE AU PRINTEMPS ET L’AUTRE EN FIN DE SAISON). LES CONJOINTES QUI NE JOUAIENT 

PAS AU GOLF, S’ÉTAIENT ORGANISÉ UN CLUB DE JOUEUSES DE CARTES (C’ÉTAIT QUELQUE 

CHOSE Â VOIR). DEUX AUTRES RENCONTRES ANNUELLES DU MÊME TYPE AVAIENT LIEU AU 

GOLF « STE-BÉATRIX » EN JUIN ET AOÛT. 
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QUANT AUX VOYAGES PROLONGÉS, LES PRINCIPAUX ONT ÉTÉ : LE TOUR DE LA GASPÉSIE, 

LES PROVINCES MARITIMES, L’ABITIBI-BAIE JAMES, LA CÔTE NORD-LABRADOR, LES ÎLES DE 

LA MADELEINE ET LA BAIE GEORGIENNE. IL Y A EU AUSSI DES VOYAGES DE COURTS SÉJOURS 

À L’AUBERGE MEMPHRÉ À MAGOG ET À ESTRIMONT ENTRE AUTRES.  

DES COURS HEBDOMADAIRES D’AQUAFORME, DE DANSE, D’INFORMATI-QUE ET D’ÉCHECS, 

DES VOYAGES DE PÊCHE ANNUELS, DES DIMANCHES-MUSICAUX, DES SOIRÉES AUX 

« GRANDS EXPLORATEURS » ET PLUSIEURS AUTRES ACTIVITÉS PLUS OU MOINS RÉGULIÈRES 

QUI ONT AUSSI PERMIS DE NOMBREUSES OCCASIONS DE RENCONTRE AUX MEMBRES. 

POUR CE QUI EST DES COURS D’ÉCHECS, D’INFORMATIQUE, DU LOGICIEL INFORMATISÉ 

« DATA BASE » SERVANT À LA GESTION DU CHAPITRE OU MÊME, LA PRODUCTION DU 

JOURNAL « LES ÉCHOS DU CHAPITRE » QUI CONTENAIT DIFFÉRENFS ARTICLES INCLUANT 

LES CONSEILS D’UNE NOTAIRE DE PROFESSION, LE MÉRITE EN REVIENT À JEAN BOURDON 

QUI A PRIS LA PRÉSIDENCE DU CHAPITRE EN 1996. 

 

POUR EN REVENIR AUX OCCASIONS DE RENCONTRE, À L’UNE D’ELLES, NOUS AVIONS 

CONVENU AVEC LE « CENTRE DE BÉNÉVOLAT LAVAL » D’ALLER DONNER UN COUP DE MAIN 

POUR LA PRÉPARATION DE PANIERS DE NOËL; APRÈS EN AVOIR PARLÉ BRIÈVEMENT À NOS 

MEMBRES, C’EST UN GROUPE DE 57 PERSONNES QUI SE SONT PRÉSENTÉES POUR CE 

PROJET. IL A FALLU NOUS ARRÊTER, CAR LE MAIRE VAILLANCOURT DE VAIT Y ALLER LE 

LENDE MAIN, ACCOMPAGNÉ DE PERSONNALITÉS ET DE JOURNALISTES. SI NOTRE GROUPE 

AVAIT CONTINUÉ, LE MAIRE AURAIT MANQUÉ DE « STOCK » À CE MOMENT-LÂ POUR LA 

PRÉPARATION DES PANIERS. 

CE QUI PRÉCÈDE, NE REPRÉSENTE QU’UNE FAIBLE PARTIE DES ACTIVITÉS RENDUES 

POSSIBLES PAR L’IMPLICATION DE CERTAINS DE NOS MEMBRES. LISE DESLAURIERS, MON 

ÉPOUSE, A EN PARTICULIER CRÉÉ LES VOYAGES MENTIONNÉS PRÉCÉDEMMENT, DE MÊME 

QUE LES SORTIES AUX DIMANCHES MUSICAUX, LES COURS D’AQUAFORME, ETC…LE FAIT 

POUR NOTRE CHAPITRE DE RECEVOIR LE TROPHÉE « DE LA CAMARADERIE » EN 1994 ET 

1995 LUI EST PARTICULIÈREMENT DÛ. 

LE SUPPORT FINANCIER DE LA SCP A PERMIS AU CHAPITRE D’EXERCER UN ATTRAIT PAR LA 

POSSIBILITÉ D’ORGANISER UN MAGNIFIQUE BANQUET ANNUEL (LE DERNIER EN 1999 
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COMPRENAIT 1210 PARTICIPANTS). LE FAIT AUSSI QUE POUR OBTENIR LEUR MONTRE, IL 

ÉTAIT NÉCESSAIRE QUE LES NOUVEAUX MEMBRES POTENTIELS SE JOIGNENT AU CH CRÉAIT 

UNE MOTIVATION QUI N’EXISTE PLUS AUJOURD’HUI. 

CE QUI PRÉCÈDE RÉSUME EN SOMME LA SITUATION DU CH À SES TOUT DÉBUTS. 

 

LAURENT DESLAURIERS 

PRÉSIDENT-FONDATEUR. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 

 

 

Évènements à venir 

 

➢ Mercredi le 3 mars dîner mensuel annuler. 

 

➢ Mercredi le 7 avril dîner mensuel et assemblée annuelle annuler. 

 
➢ Mercredi le 19 mai dîner de l’Amitié, annuler. 

         

➢ Mercredi le 2 juin dîner mensuel annuler. 

 

Comme il n’y a pas eu d’assemblée générale à cause de la pandémie, il n’y a 
pas eu d’élection pour le poste de président. Donc M. Yvon Lemaire a été 
reconduit dans le poste pour le prochain mandat. 
Pour l’année 2021 les postes de 1er vice-président et secrétaire-trésorier 
viennent en élection. Pierre et René sont intéressés à poser leur candidature 
s’il y en a d’autres intéressés qu’ils nous fassent parvenir leur candidature 

avant le 15 mars 2021 à lemairey@videotron.ca 
 

Dès que les conditions le permettront nous reprendrons nos activités. D’ici là 

respectez les consignes et prenez soin de vous. Nous avons très hâte de vous 

revoir. 
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SUDOKU  

         

      2   1 8     

9 5   4 3         

                  

7   1 8   9       

8     6           

        2   3     

  2   1 9 8       

1 6           9   

            4     
 

Vous avez jusqu’au 15 mars 2021 pour nous faire parvenir vos réponses. Par la 

suite nous ferons tirer 2 prix de 25.00$ parmi toutes les personnes qui auront les 

bonnes réponses. 

BONNE CHANCE 

 

Nom :____________________________________ Tél :____________________ 
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 BINAIRE   

                    

          I     0   

              0     

  I   I   0   0   0 

                  0 

  0 0     I     0   

                    

            I I   I 

0     I             

I 0   I I     0   0 

    0     0   I I   
 

Vous avez jusqu’au 15 mars 2021 pour nous faire parvenir vos réponses. Par la 

suite nous ferons tirer 2 prix de 25.00$ parmi toutes les personnes qui auront les 

bonnes réponses. 

BONNE CHANCE 

Nom :____________________________________ Tél :____________________ 
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Voici les réponses des devinettes 

Qui apparaissait dans le dernier communiqué. 

1- La lettre M. 

2- La roue de secours. 

3- Un gant. 

4- Le mot normalement commence par un N. 

5- Un seul. 

6- Une assiette. 

7- Il vaut mieux utiliser une cuillère. 

8- Le feu. 

9- Un joueur d’échec 

10- Une serviette 

                                  

Les gagnants sont : Jocelyne Levasseur et Jean-Guy Renaud 
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Le chapitre s’implique financièrement dans la communauté ! 

Notre devise ! « L’entraide à son meilleur » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M. Pierre Lussier a remis un chèque de 500.00$ à 

La Maison de la Famille de Bois-des-Filion. Sur la 

photo Pierre Lussier et Mme Lise Houle. 

M. Yvon Lemaire a remis un chèque de 500.00$ 

à la St-Vincent de Paul de Ste-Dorothée. Sur la 

photo Mme Claire Harnois et M. Alain Boisclair. 

 

M. Alain Richard a remis un chèque de 250.00$ à la St-

Vincent de Paul de Laval-ouest. 

 

 

M. René Pinsonneault a remis 1 chèque de 

250$ pour le club des Dîneurs de l'École 

François-Perrot sur la photo Mme Lyne 

Proulx accepte le chèque pour l'École. 

 

Les photos ci-dessous ont été prises, en novembre, lors de la remise de deux chèques de 

500.00$ et de deux autres de 250.00$ aux organismes locaux auprès desquelles le chapitre 

s’implique. De plus les denrées non périssables que nous recueillons lors de nos activités 

sont remises, en alternance, à La Maison de la Famille de Bois-des-Filion et à la St-Vincent 

de Paul de Ste-Dorothée.  
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Les lutins du Père Noël 

 

 

 

À cause de la pandémie il n’y a pas eu de rassemblement au dépôt Monterey, 

à l’Ilot et au Boisé Notre-Dame. Cependant 50 lutins, à domicile ont traité 

11,273 lettres, 376 écoles pour un total de 1,222 heures de bénévolat. 

Merci à tous les gens de la Poste qui se sont impliqué dans le programme des 

lettres au Père Noël. Grâce à votre travail plein d’enfants a reçu, avec grand 

plaisir, leur lettre du Père Noël. 

Nous vous disons à l’an prochain en espérant qu’en 2021 nous puissions nous 

réunir tous ensemble pour effectuer ce travail si important pour les enfants 

et si enrichissant pour nous. 
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Monsieur/Madame,  

 

Je m’appelle Marc-Antoine Loranger et je suis un courtier immobilier résidentiel affilié 

à Royal LePage depuis quelques temps. Je suis certifié et expert dans les propriétés 

résidentielles. J'apporte des qualifications impressionnantes à mon travail chez Royal 

LePage. J’ai une grande expérience et connaissance du marché immobilier. Étant mon 

client, vous profiterez non seulement de mes compétences en communication et de 

mon vaste réseau de professionnel mais aussi d'une expérience client exceptionnelle 

lors de mon accompagnement du début à la fin de votre parcours immobilier. Cela me 

ferait plaisir de vous accompagner lors de l'achat, vente ou location d'un bien 

immobilier. N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou informations 

pertinentes!  

 

Cordialement, 

Marc-Antoine Loranger 

 

 

 

 

 

 


